

Bashar Al -Assad est réélu président de la Syrie



Damas, 5 juin (RHC- PL)- Le président du Parlement syrien, Mohamed Jihad al-Laham, a proclamé le président Bashar Hafez al-Assad vainqueur des élections présidentielles car il a obtenu près de 89% des voix.

Tant à l'étranger que dans le pays , 10 millions 319 000 Syriens ont voté pour lui, qui entamera un mandat de sept ans.

Ces élections présidentielles ont été les premières ayant un caractère multipartiste de l'histoire moderne de la Syrie. Les délégations parlementaires, les personnalités et les organisations non gouvernementales qui ont accompagné le processus électoral ont indiqué qu'il s'est déroulé de façon démocratique et transparente.



Radio Habana Cuba